

Lebenslanges Lernen: Uni-Senioren starten durch

Der Frühling ist endlich da, und schon bald beginnt das Sommersemester an der Universität Duisburg-Essen. Wieder mit am Start sind die Mitglieder des „Vereins zur Förderung des Studiums im fortgeschrittenen Alter“.

Am Montag, 4. April, laden diese „lebenslangen Lerner“ um 14 Uhr in den Glaspavillon (R12 S00 H12, Universitätsstraße), Essener Uni-Campus, zu einer Informationsveranstaltung, während der sie ihr vielfältiges Semesterprogramm der Öffentlichkeit vorstellen wollen.

Für Körper und Geist

Thematischer Schwerpunkt der diesjährigen Vorlesungen ist „Kunst im 20. und 21. Jahrhundert“. Zudem diskutieren Mitglieder der „Arbeitsgemeinschaft Wirtschaft“ allwöchentlich Themen aus der Finanzwelt. Teilnehmer, die neben dem Geist auch den Körper trainieren wollen, können an einer Exkursion in den Duisburger Innenhafen oder an regelmäßigen Wanderungen (Semestermotto: „Haldenbegehungen“), teilnehmen.

Ausführliche Informationen über die Arbeit des Vereins und das aktuelle Programm gibt es im Internet: www.uni-due.de/LLL oder unter ☎ 0173 53 118 61. tar